

Los entscheidet über die Vergabe der neuen Fahne

Nordkompanie Allagen muß am 13. Januar Pokal verteidigen

Allagen. Recht zahlreich waren die Schützen der Nordkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen zur Jahresversammlung erschienen. Kompanieführer Norbert Köster hieß alle herzlich willkommen. Schriftführer und stellvertretender Kompanieführer Thorsten Gehrds verlas das Protokoll, erstattete weiterhin den Kassenbericht und gab einige Erläuterungen zum letzten Kompaniefest. Nach vorausgegangener Prüfung der Kasse wurde ihm einstimmig Entlastung erteilt.

Hauptmann Norbert Köster berichtete anschließend über die im vergangenen Jahr von der Kompanie ausgeführten Aufgaben. In diesem Zusammenhang sagte er allen Kompanieangehörigen und auch den Frauen ein herzliches Dankeschön. Allgemein war es ein an Terminen reichhaltiges Jahr, in dessen Verlauf auch zehn Neumitglieder in die Reihen der Kompanie aufgenommen werden konnten.

Die anschließenden Wahlen verliefen zügig. Neuer Fähnrich wurde Olaf Wohlmeier, dessen Vorgänger Heinz Wagner aus gesundheitlichen Gründen die Aufgabe nicht mehr weiter übernehmen konnte. Fahnenoffizier wurde Norbert Kutscher; sein Vorgän-

ger Detlev Echtermann trat auf eigenen Wunsch zurück. Als Ersatzoffizier wählte die Versammlung Detlef Eickhoff. Zu Kassenprüfern wurden Peter Linnemann und Wolfgang Böhm benannt.

Schützenoberst Franz Fromme dankte der Kompanie in seinem Grußwort für die gute Zusammenarbeit und entwickelten Aktivitäten innerhalb der Kompanie. Im folgenden gab er einen Überblick über erfolgte und künftige Aufgaben. Der Oberst teilte mit, daß in diesen Tagen 250 neue Stühle für die Halle eingetroffen seien und die Eingangstür neu gestrichen wurde.

Auf die neue Fahne eingehend, die auf der einen Seite das Bildnis des St. Sebastianus

und auf der anderen die Pfarrkirche zeigt, konnte der Oberst berichten, daß diese am 19. Mai '84 eingeweiht werden solle. Im gleichen Zuge sei geplant, auch die zwei anderen Fahnen renovieren zu lassen, da dieses über kurz oder lang doch geschehen müsse. Welcher Kompanie die neue Fahne zugesprochen werden solle, darüber wird das Los entscheiden.

Das Kompaniefest der Nordkompanie soll in '84 wiederum im Rahmen des Erntedankfestes am 29. September gefeiert werden. Der Termin für den Schieß-Wettbewerb um den Wanderpokal der Gesamtbruderschaft, bei dem die Nordkompanie den Pokal zu verteidigen hat, findet am 13. Januar statt.



Kompanieführer Norbert Köster (r.) mit den neugewählten Offizieren.

WP-Bild: Bühner'